

Danrem 082/CPYJ ikuti rangkaian upacara peringatan hari jadi Kota Mojokerto Ke-105 dan pesta rakyat.

Basory Wijaya - [MOJOKERTO.JOURNALIST.ID](https://www.mojokerto.journalist.id)

Jun 20, 2023 - 16:25



MOJOKERTO,- Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H.,M.M. mengikuti kegiatan upacara peringatan hari jadi Kota Mojokerto ke-105 dengan tema **"Kota Mojokerto Hebat Kuat dan Melesat"** serta acara pesta rakyat HUT ke 105 Kota Mojokerto, yang dihadiri juga Menteri Koordinator Bidang Pembangunan Manusia dan Kebudayaan RI Prof. Dr. Muhadjir Effendy, M.A.P.

dan Dirjen Otonomi Daerah Kementerian Dalam Negeri RI Dr.Drs. Akmal Malik, M.Si. bertempat di Alon-Alon Kota Mojokerto. Selasa (20/6/2023)



Sebagai Inspektur Upacara, Walikota Mojokerto Ibu Hj. Ika Puspitasari, S.E, memberikan Ucapan selamat datang dan sugeng rawuh kepada seluruh undangan yang hadir. "Hari ini 20 Juni 2023 adalah hari kebahagiaan bagi seluruh warga kota Mojokerto dan sebagai wujud rasa syukur atas perkembangan pembangunan di kota Mojokerto dari masa ke masa yang terus mengalami kemajuan. Seluruh masyarakat kota Mojokerto merupakan bagian penting yang berhak menikmati kebahagiaan pada hari jadi kota Mojokerto ke-105. Harapan kami kedepannya Kota Mojokerto tumbuh menjadi lebih baik dalam meningkatkan ekonomi dan kesejahteraan bagi warga Kota Mojokerto". Ungkapnya.



Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H.,M.M. menyampaikan bahwa, Kegiatan upacara peringatan hari jadi Kota Mojokerto ke-105 merupakan rangkaian puncak HUT Kota Mojokerto dan Pesta Rakyat tsb bentuk apresiasi serta penghargaan dari pemerintah terhadap keberhasilan dalam membangun, melayani dan mengabdikan terhadap masyarakat Kota Mojokerto yang lebih baik.

Diharapkan seluruh elemen masyarakat untuk terus semangat dalam bertindak kreatif dan turut berinovasi dalam berbagai bidang dengan Spirit of Majapahit guna mendukung program2; pemerintah Kota Mojokerto. Terang Danrem.

Di lanjutkan penampilan tari kolosal Bedoyo Tri Buana Tungga Dewi oleh 128 orang penari SMA Kota Mojokerto dan pentas seni, selama kegiatan berlangsung tertib dan lancar. (Penrem CPYJ).